


[Inicio](#)
[Noticias](#)
[Alertas de publicaciones](#)
[Reportajes](#)
[Entrevistas](#)
[Actividades](#)
[Videos](#)
[Imágenes](#)
[Tribuna](#)

## Se entregan las primeras becas en investigación biomédica a 40 jóvenes talentos de todo el mundo

**Cuándo:** 20.07.2009 17:00 - 20.07.2009 20:00

**Dónde:** Cataluña

**Tipo de evento:** Espectáculo

La Obra Social "la Caixa" concede las primeras 40 becas para cursar un doctorado internacional en Biomedicina en cuatro de los centros de investigación biomédica más destacados de España: Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), Centro Nacional de Biotecnología (CNB-CSIC), Centro de Regulación Genómica (CRG) e Instituto de Investigación Biomédica (IRB Barcelona).

La entidad concederá hasta 2011 un total de 160 becas con una duración cada una de ellas de cuatro años. La inversión de "la Caixa" en la formación de investigadores ascenderá a 19 millones de euros. Al finalizar 2011, cada uno de los centros contará en su plantilla con 40 investigadores becados por "la Caixa".

**DIA/HORA:** Lunes, 20 de julio, a las 17 h

**LUGAR:** CaixaForum Barcelona (Av. Marqués de Comillas, 6-8)

**ASISTIRÁN:**

- \* Cristina Garmendia, ministra de Ciencia e Innovación
- \* Juan María Nin, director general de "la Caixa"
- \* Jaime Lanaspá, director general de la Fundación "la Caixa"
- \* Joan Guinovart, director del Instituto de Investigación Biomédica de Barcelona
- \* Miguel Beato, director de Centro de Regulación Genómica
- \* José María Valpuesta, director del Centro Nacional de Biotecnología
- \* Mariano Barbacid, director del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas

### Conectar

**usuario**

**contraseña**

[Recordar contraseña](#)


### Registro

- [Para instituciones](#)
- [Para periodistas](#)
- [Para invitados](#)



### Áreas de conocimiento

[Ciencias Naturales](#)  
[Tecnología](#)  
[Biomedicina y salud](#)  
[Matemáticas, Física y Química](#)  
[Humanidades y arte](#)  
[Ciencias sociales y jurídicas](#)  
[Política científica](#)

### Información por territorios

<a href="#">Andalucía</a>	<a href="#">Comunidad Valenciana</a>
<a href="#">Aragón</a>	<a href="#">Extremadura</a>
<a href="#">Asturias</a>	<a href="#">Galicia</a>
<a href="#">Balears</a>	<a href="#">La Rioja</a>
<a href="#">Canarias</a>	<a href="#">Madrid</a>
<a href="#">Cantabria</a>	<a href="#">Murcia</a>
<a href="#">Castilla La Mancha</a>	<a href="#">Navarra</a>
<a href="#">Castilla y León</a>	<a href="#">País Vasco</a>
<a href="#">Cataluña</a>	